
 



 

Super ammortamento e iper ammortamento per gli investimenti digitali sono utili ma non è detto 

che le piccole e medie imprese riescano poi a usufruirne davvero. Al di là degli aspetti burocratici, 

che non sembrano confezionati per aiutare le piccole imprese, gli incentivi presuppongono anche 

investimenti molto consistenti e questo non aiuta». Ad affermarlo il presidente di Apindustria 

Douglas Sivieri nell’approfondimento mensile rivolto agli associati, dedicato a gennaio alle novità 

fiscali della Legge di Stabilità 2017. Ospite il consulente fiscale Luigi Meleleo. Una sintesi 

dell’incontro nello speciale di «Diamo voce all’imprenditoria bresciana», visibile sul canale Youtube 

di Apindustria al link: https://www.youtube.com/watch?v=BVbicKXZODA&t=26s 
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